

L'ouragan Dorian atteint de nouveau la catégorie 3 en s'approchant du territoire étasunien



Washington, 5 septembre (RHC)- L'ouragan Dorian a de nouveau atteint la catégorie 3 de l'échelle Saffir-Simpson à l'aube de ce jeudi pendant qu'il poursuivait son passage au large des côtes basses des États-Unis depuis la Géorgie jusqu'à la Virginie.

Après avoir fait au moins une vingtaine de morts aux Bahamas, avec catégorie 5, l'ouragan s'est affaibli pour atteindre après de nouveau des vents de 185 kilomètres/heure.

Le Centre National d'Ouragans, dont le siège est en Floride, a indiqué que l'ouragan Dorian pourrait maintenir cette intensité durant les prochaines heures avant de s'affaiblir graduellement jusqu'à samedi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/201121-louragan-dorian-atteint-de-nouveau-la-categorie-3-en-sapprochant-du-territoire-etasunien>



Radio Habana Cuba